

Un Atelier International d'Énergie Renouvelable se tiendra à La Havane



La Havane, 6 octobre (RHC).- L'Atelier International d'Énergie Renouvelable pour le Développement Durable, s'est ouvert aujourd'hui à La Havane.

Des centaines de délégués de différents pays y partagent leurs expériences et leurs projets en faveur d'une utilisation plus rationnelle des ressources renouvelables.

Le programme d'aujourd'hui inclut une intervention spéciale d'André Faih, expert en biomasse et membre de l'Académie Européenne d'Énergie sur les approches de l'utilisation du gaz dans les pays en voie de développement.

Au cours de cette journée, les spécialistes cubains exposeront les résultats de notre pays dans l'assimilation de technologies et plusieurs projets seront évalués pour promouvoir la coopération entre des entreprises et des pays qui optent pour les sources renouvelables d'énergie.



Radio Habana Cuba